

Verdiente Bürger geehrt

Neujahrsempfang in Vaterstetten

Vaterstetten – Den Neujahrsempfang der Gemeinde Vaterstetten nutzte Bürgermeister Leonhard Spitzauer (CSU) um das außergewöhnliche Engagement einiger Bürger zu würdigen. Zum Beispiel von Walter Beyerlein, der über 20 Jahre Vizepräsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken, über 35 Jahre im Vorstand des Diözesanrates der Münchner Katholiken, zudem Gründervater des Schwangerenberatungsvereins „Donum Vitae“ war.

Darüber hinaus auch noch Gründungsmitglied des TSV Vaterstetten. Für dieses „Lebenswerk von nachhaltiger Wirkung für Kirche, Gesellschaft und Gemeinwohl weit über die Grenzen der Gemeinde Vaterstetten hinaus“ erhielt er die höchste Ehrung der Gemeinde: Die Skulptur „Ein Stück Heimat“.

Sie ging auch an die beiden Ex-Gemeinderäte Sepp Schmid (CSU) und Günter Lenz (SPD). Lenz saß über 30 Jahre im Gemeinderat, davon sechs als dritter Bürgermeister. „Neben seinem politischen Engagement setzte er sich mit großer Leidenschaft für den Sport und das gemeinschaftliche Leben ein“, so Spitzauer. Sepp Schmid war nicht nur 17 Jahre Gemeinderatsmitglied, er engagierte



Bürgermeister Leonhard Spitzauer würdigte das außergewöhnliche Engagement von Walter Beyerlein (r.) und Sepp Schmid (li.) mit einem „Stück Heimat“.

Bild ick

sich auch als erster Vorsitzender des SC Baldham-Vaterstetten. „Ein vorbildliches Wirken und ein nachhaltiger Beitrag für Sport, Ehrenamt und Gemeinwohl.“

Mit Wappenlöwen bedankte sich der Bürgermeister bei zwei langjährigen Vorständen der Vaterstettener Partnerschaftsvereine. Ursel Franz habe der Partnerschaft mit der französischen Kommune All auch durch ihr großes persönliches Engagement einen be-

sonderen Stempel aufgedrückt. „Mit Umsicht, Herzlichkeit und Tatkraft hat sie Menschen verbunden, Brücken gebaut und den europäischen Gedanken mit Leben erfüllt.“ Baier, über 15 Jahre Chef des Trogir-Vereins, habe als „Botschafter der Freundschaft und der europäischen Nachbarschaftspflege“ bei der Städtepartnerschaft mit der kroatischen Kommune bleibende Verbindungen geschaffen. Günter Glier und Georg Kast erhielten eine silberne Ehrennadel.

Glier für sein Engagement, das von kirchlicher und musikalischer Arbeit über Umwelt- und Klimaschutzprojekte bis hin zu prägenden Beiträgen im Gemeinderat reichte, Georg Kast für seine Tätigkeit als berufsmäßiges Gemeinderatsmitglied, Wirtschaftsförderer, Vorstand im Kommunalunternehmen und persönlicher Referent bei Spitzauer und seinem Vorgänger Georg Reitsberger. „Er war Gedächtnis, Ratgeber und fachliche Konstante.“

Eine weitere Ehrennadel ging an Andreas Schiessler für 40 Jahre Dienst bei der Feuerwehr Vaterstetten. Sein Kollege Matthias Hackl erhielt für 25 Jahre aktiven Feuerwehrdienst bei der Freiwilligen Feuerwehr Baldham einen Wappenkrug der Gemeinde.

ick

www.IhrBaumProfi.de 
Fa. Josef Höllinger
Baumfällung, kürzen u. roden, jed. Schwierigkeitsgrad, NEU: Fällkran, Abfuhr, Wurzelstockfräsen, Gartenpflege, Mäh- u. Mulcharbeiten
kostenlose Beratung
schnell • sauber • preiswert
Tel. 01 72/5 82 01 73 oder 0 89/21 55 43 13

**Die
8. Jobmesse**
für die Region Erding
**in der
Stadthalle Erding**

**27. + 28. Februar 2026
9.00–17.00 Uhr**

EINTRITT FREI

www.localjob-messe.de

Jede Woche gratis
in Ihrem Briefkasten!
www.meine-anzeigenzeitung.de

Fensterwechsel
Ohne Maurer. Ohne Maler.